



<p>Bulletin: 2010</p> <p>Frühstück: goldenes Kreuz</p> <p>Apéro: -</p> <p>Gäste: -</p> <p>Vorsitz: Rot. Matthias Müller</p> <p>Präsenz: 58%</p> <p>Geburtstage: -</p> <p>Präsident: Rot. Matthias Müller Matthias.mueller@stafag.ch +41 79 414 32 78</p> <p>Programm: Rot. Anita Dähler daehler-engel@leunet.ch +41 52 741 56 36</p> <p>Bulletin: Rot. Petra Geiser petra.geiser@pratton.ch +41 79 642 91 00</p> <p>Sekretär: Rot. Edwin Bosshard Edwin.bosshard@gmx.ch +41 79 743 17 52</p>	<p>3. März: Besichtigung Regierungsgebäude</p> <p>Unser Präsident Matthias Müller und die Programmchefin Anita Dähler begrüßen uns im Regierungsgebäude und bedanken sich bei Cornelia Komposch, dass sie uns diese Führung ermöglicht, obwohl jeweils am Dienstag die Regierungssitzung stattfindet.</p>  <p>Cornelia heisst uns herzlich willkommen. In den Jahren 2011-2013 wurde das Regierungsgebäude renoviert, was Fr. 23 Mio. gekostet hat. Erbaut wurde es im Jahr 1868 vom Architekten Johann Joachim Renner. Schon für damalige Verhältnisse war es ein sehr repräsentatives Gebäude. Wir starten in der Säulenhalle und gehen danach in das 1. Geschoss, wo Cornelia und ihr Generalsekretariat untergebracht sind. In der Mitte der Etage befindet sich das Sitzungszimmer der Regierung. Seit 3 Monaten ist die digitale Ausstattung in Betrieb. Die Themen werden jeweils in A- und B-Geschäfte unterteilt. Nur die B-Geschäfte werden diskutiert. Neben den 5 Regierungsräten sind der Informationschef und der Staatskanzler anwesend. Über die Sitzungen werden keine Protokolle geführt. Die Entscheide werden in einem Regierungsbeschluss zusammengefasst.</p> <p>Zuletzt führt uns Cornelia in den Staatskeller. Hier gelten drei Regeln, die auch heute noch eisern befolgt werden:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Keine langen Reden • Nur in Begleitung eines Mitglieds des Regierungsrates • Alles darf gesagt werden und nichts tritt nach aussen <p>Im Anschluss gehen die Rotarierinnen und Rotarier gemeinsam zum Frühstück ins Kreuz.</p>						
<p>Programmorschau RC Frauenfeld Untersee: www.rc-frauenfeld-untersee.ch</p>	<table> <tr> <td>10.3.20</td> <td>Wasserstoff – Die Lösung der CO2-Frage? Jörg Ackermann</td> </tr> <tr> <td>17.3.20</td> <td>Baustelle Marktplatz – Martin Berther</td> </tr> <tr> <td>24.3.20</td> <td>Erfahrungen einer Jungunternehmerin – Petra Geiser</td> </tr> </table>	10.3.20	Wasserstoff – Die Lösung der CO2-Frage? Jörg Ackermann	17.3.20	Baustelle Marktplatz – Martin Berther	24.3.20	Erfahrungen einer Jungunternehmerin – Petra Geiser
10.3.20	Wasserstoff – Die Lösung der CO2-Frage? Jörg Ackermann						
17.3.20	Baustelle Marktplatz – Martin Berther						
24.3.20	Erfahrungen einer Jungunternehmerin – Petra Geiser						